



Auditorías financieras, diagnósticos a sistemas de dirección y gestión, asesoría en la implementación de sistemas de dirección y para el ordenamiento, y constitución de nuevos actores económicos cuentan entre los principales servicios que prestó la sucursal cienfueguera de la Consultoría Económica, CANEC, durante el último año.

Rosa Benavides Aparicio, directora de la entidad sureña, aseguró a la Radio que a pesar de las dificultades actuales, con el agravamiento del bloqueo de los Estados Unidos a la Isla, crecen las demandas de los clientes para solicitar la amplia cartera de prestaciones en las que sobresalen además, la asesoría técnica especializada y el control financiero de las inversiones.

La CANEC en Cienfuegos registra resultados positivos durante la etapa en la conformidad de sus clientes, la capacitación del capital humano, elaboración de estudios de mercados, ventas de sistemas contables como Versat, gestión energética, dictamen de estados de rendimiento financiero para firmas extranjeras y estudios de pre inversión y evaluación post inversión.

Entre los retos para este año la Consultoría Económica del centro sur de Cuba prioriza la renovación del Reconocimiento Ambiental Territorial, continuar con la condición de Colectivo

Ofrece varios servicios consultoría económica de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:06

Escrito por Marcia Silva Llano

Visto: 148

Vanguardia Nacional, optar por el Premio de la provincia de Cienfuegos a la Calidad y ampliar su alcance en la certificación del Sistema de Gestión.